
第７回 魚津市立大町・村木・上野方・本江小学校統合準備会 

 会議録（要旨） 

 

１．日 時  平成 29年９月 29日（金） 午後７時から午後８時 

２．場 所  魚津市役所第一分庁舎 会議室 

３．出席者  委 員 23名 

       事務局 ６名 

４．議事等  報告事項（1）よつば小学校校舎新築事業について 

            (2) よつば小学校校歌について 

       協議事項 (1) よつば小学校教育目標等について 

            (2) よつば小学校体操服について 

            (3) よつば小学校通学路・スクールバス路線について 

            (4) よつば小学校後援会組織について 

            (5) 式典等日程、閉校式典次第（案）について 

５．議 事 
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会 長 

 

事務局 
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事務局 

 

会 長 

 

事務局 

ただいまより、魚津市立大町・村木・上野方・本江小学校統合準備会を

開催する。教育長から挨拶をいただく。 

 

― あいさつ ―（略） 

 

まず始めに、事務局からの報告事項に入る。 

 

― よつば小学校校舎新築事業について説明 ―  

アスベスト調査等により、当初の予定から１ヶ月ほど工事が遅れている。 

グラウンドの改修は、校舎完成後の夏休みに行う。 

市道を拡幅し、駐車場を１０台程度整備する予定。 

 

― よつば小学校校歌について説明（曲を流す） ― 

 校歌が完成。３学期に校歌練習を行う。 

 

 市道拡幅整備計画については、この計画で決定なのか。 

 

 まだ完成図ではない。 

 

 次に、各部会からこれまでの協議内容について報告をお願いする。 

 

【教務・事務部会】（村木小学校：新タ校長説明） 資料 17 
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・教育目標を作成した。 

・学習の約束について、就学時健診で説明できるよう作成。 

・来年度の遠足、宿泊等を予約した。 

・４校の交流学習について、１学期は運動中心、２学期は座学、３学期は

校歌の合同練習を行う。 

 

 遠足、宿泊は、平成 30年度の予定なので、それ以降は見直していく。 

ただいまの報告で意見や質問があればお願いしたい。 

― 意見なし ― 

 

【生活部会】（学校教育課：上坂学校教育課長説明） 資料 18・19 

・９月７日（木）に開催した学校指定品部会で体操服が決定した。 

 開票結果：A社 16、B社 144、C社 243、D社 38 

・平成 29年度１年生が卒業するまでの５年間は経過措置とし、それぞれの

体操服を使用してよい。 

 

 経過措置期間は、５種類の体操服がある。 

ただいまの報告で意見や質問があればお願いしたい。 

― 意見なし ― 

 

・９月７日に通学路部会を開催した。スクールバスは、おおむね３km 以上

で上野方地区が対象となる。 

・上野方地区は、雪が多いので冬場のみ３km付近の児童も対象とする。 

・停留所は５つ設定し、時間は２０分程度で、登校１便、下校２便とする。 

・今後、見守りのあり方を検討していきたい。 

 

ただいまの報告で意見や質問があればお願いしたい。 

― 意見なし ― 

 

 【総務部会】（教育総務課：米澤総務係長説明） 資料 20・21 

・後援会は、PTA以外の方々が学校を支援するために設ける。 

・理事は、各地区から５名。１世帯あたり会費は２００円。 

・後援会について了承いただければ、各地区で話していただき正式に決定

したい。 

 

 慎重に地区と協議していただきたい。後援会事業の内容としては、教育

振興が最も大事である。 
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 本江学校では学校整備のほか見守り隊活動の補助もしている。 

 

・閉校式典は、３月 24日（土）・25日（日）の２日間の日程で行う。 

・来賓代表、児童代表、アトラクションについて、学校や地元で協議して

ほしい。 

・招待者は、４校である程度統一したい。 

・感謝の集いは、地域で協議。 

 

 ただいまの報告で意見や質問があればお願いしたい。 

― 意見なし ― 

 

 本日の統合準備会の内容は、市の HPに掲載し、あわせて準備会だよりも

発行する。 

 

 後援会について、どのように決定するのか。 

  

 総務部会において最終確認したい。 

 

 地区でいつまでに協議すればよいか。 

 

 １１月中旬に総務部会を開催することにし、それまでに協議していただ

きたい。 

 

 公民館活動や地域行事など、学校統合後、どのようにすれば円滑に進め

ることができるか話し合いたい。 

 

 地域行事は今後も継続していきたいので教育委員会と一緒に考えたい。 

 

 学校の授業で全て実施するのは難しい。どれを生かすのか話し合いが必

要である。 

 

 各地区の活動など確認後に調整したい。このことについては、総務部会

で協議する。 

 

 これにて第７回統合準備会を閉会とする。 

 ―閉 会― 

 


